El papa Francisco convocó el pasado 3 de abril una colecta especial por Ucrania, que se celebra el 24 de este mes en todas las iglesias católicas de Europa bajo el lema 'Con el Papa por Ucrania'. El pontífice ha pedido "una generosa donación" a los fieles y "un gesto de caridad que, además de aliviar los sufrimientos materiales, exprese su cercanía y solidaridad y la de toda la Iglesia con Ucrania".

En España, además de las parroquias, participarán en la campaña la CONFER Nacional, Cáritas Nacional, Manos Unidas y Ayuda a la Iglesia Necesitada.

En Sevilla, las cantidades recogidas en estas colectas serán enviadas a la Administración diocesana, que a su vez lo remitirá a la Secretaría de Estado del Vaticano a través de la Nunciatura Apostólica en España. La distribución la hará el Pontificio Consejo Cor Unum.

El Arzobispo de Sevilla, en una carta, anima a "tomar muy en serio esta invitación del Papa" y aprovecha para agradecer "de antemano el interés que os tomaréis por esta iniciativa pontificia".

La Delegación diocesana de Pastoral Social, por su parte, ha lanzado un comunicado en el que señala las necesidades que sufren miles de ucranianos, "una situación que ha quedado oculta por la emergencia de los que han llamado a las puertas Europa buscando refugio, tras huir de las zonas en guerra, en Siria e Irak". En el documento destacan las 800.000 personas desplazadas, de las cuales unos 200.000 son menores. Además, cerca de medio millón de personas tienen "una urgentes necesidad de recibir alimentos", pero las principales carencias son sanitarias, "con alto riesgo de la difusión del sida y la tuberculosis".